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Schweizerisches Bundesrecht
Staats- und verwaltungsrechtliche Praxis des Bundesrates

und der Bundesversammlung seit 1903

Fortsetzung des Werkes von L. B. von Salis
i

Im Auftrage des schweizerischen Bundesrates
herausgegeben von

Prof. Di. Walther Burckhardt

Das Werk umfasst 5 Textbände mit über 5000 Seiten und einen Register-
band. Es kostet Fr. 127. .

Prof. Dr. Blumenstein in der „Monatsschrift für bernisches Verwal-
tungsrecht" : Es ist für Theorie und Praxis von grösster Wichtigkeit, die
einschlägigen Gesetzgebungsmaterialien und Ausführungsverfügungen in
einer übersichtlichen Zusammenstellung, wie sie hier gegeben wird, vor
sich zu haben.

Prol. Dt. E. Batter in der „Schweiz. Zeitschrift für Strafrecht" : Das
Werk ist ein unvergleichlicher Führer.

Zeitschrift für schweizerische Statistik und Volkswirtschaft: Wer sich
theoretisch oder praktisch mit der Staats- und verwaltungsrechtlichen
Praxis der Bundesbehörden zu befassen hat, muss zu diesem Werke
greifen und wird in ihm einen sicheren Fuhrer haben.

Behörden und öffentliche Bibliotheken, sowie die Mitglieder der
eidgenössischen Kate erhalten die Bande mit 25 °/o Rabatt (zuzüglich
Porto) beim Bezug durch den

M
Verlag Huber & Co., Aktiengesellschaft

Frauenfeld/ Leipzig.
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Bibliographie der schweizerischen Amtsdruckschrift en
Herausgegeben von der Schweizerischen Landesbibliothek

Diese neue, periodisch gedachte Bibliographie vereinigt in ihrem ersten
Heft das amtliche Schrifttum des Bundes, der Kantone und der Gemeinden
des Jahres 1946, soweit dieses der Schweizerischen Landesbibliothek erreichbar
war. Die Titel sind nach kollektiven Autoren gruppiert, d. h. nach Regierungen,
gesetzgebenden Instanzen, Verwaltungen, öffentlichen Schulen etc., welche
die Publikation veranlassten. In dieser Form füllt die Bibliographie eine bisher
bestehende Lücke aus. Archive, Kanzleien und Verwaltungen werden sich ihrer
mit Vorteil bedienen, aber auch an privaten Unternehmungen, wie Dokumen-
tationsstellen, Notariats- und Advokaturbüros und Sekretariaten von Ver-
bänden, kann sie gute Dienste leisten.

Das vorliegende Faszikel umfasst 418 Titel und ist ausserdem mit einem
ausführlichen Autoren- und Sachindex versehen. Es kann bei der Druck- und
Materialzentrale bezogen werden. Preis Fr. 4.20, Postscheckkonto HI/520.

7160

Stellenausschreibungen.
Die nachgenannten Besoldungen entsprechen den im Bundesratsbeschluss vom 30. Mai
1941 über die vorläufige Neuordnung der Bezüge und der Versicherungen des Bundes-
personals vorgesehenen Grundbesoldungen. Sie umfassen die gesetzlichen Zulagen nicht.

Anmeldestelle

Chef
der Kriegs-

technischen
Abteilung

Bern

Vakante Stelle

Chef des Dienst -
kreises II

(Elektronik)

Erfordernisse

Abgeschlossene technische
Bildung und langjährige
Erfahrung auf dem Ge-
biete der elektrischen

Nachrichtengeräte und der
anderen Anwendungsge--
biete der Hochfrequenz-

technik; Fähigkeit zur Or-
ganisation und Leitung

eines umfangreichen Fach-
gebietes der Kriegstechnik;
gute Sprachenkenntnisse
und Eignung für selbstän-
dige Führung von Verhand-

lungen; Stabsoffizier

Besoldung
Fr,

11092
bis

14404

An-
meldungs-

term n

31. Dez.
1947

(2..)
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Anmeldestelle

Kriegsmaterial-
Verwaltung, Bern

Kriegsmaterial-
Verwaltung, Bern

Kriegsmaterial-
verwaltung, Bern

Vakante Stelle

Adjunkt II. Klasse
der eidg. Zeughaus-
verwaltung in Chur.

•

Kanzlist des eidg.
Zeughauses

Seewen- Schwyz

Kanzlist des eidg.
Zeughauses in Thun

Erfordernisse

Offizier. Erfahrung im
Dienste der Verwaltung.
Wenn möglich Zeughaus-

praxis. Kenntnis der
Amtssprachen.

Wenn möglich Offizier.
Gute allgemeine und kauf-

männische Bildung,
Erfahrung im Dienste der

Verwaltung. Sprachen :
Deutsch und Französisch

Offizier. Gute allgemeine
und kaufmännische Bil-

dung. Erfahrung im
Dienste der Verwaltung.
Sprachen: Deutsch und

Französisch; Mutter-
sprache wenn möglich

französisch

Besoldung
Fr.

4192
bis

7504

3816
bis

6882

•• •

3916
bis

6952

An-
meldungs-

termin

27. Dez.
1947.

(1.)

31. Dez.
1947.

(1.)

31. Dez.
1947.

(1-)
Im Falle der Beförderung wird gleichzeitig die Stelle eines Kanzlei-

gehilfen I. Klasse zur Besetzung ausgeschrieben. Erfordernisse: Wenn möglich
Offizier. Gute allgemeine und kaufmännische Bildung.

Kriegsmaterialverwaltung, B e r n , K a n K l . i g e h i l f e II K1' Gute allgemeine und kauf-
des eidg. Zeughauses männische Bildung. Zeug-

Wangen a. Aare

i

hauspraxis. Sprachkennt-
nisse: Deutsch und

Französisch

3540
bis

6004

23. Dez.
1947.

(1.) '
Die Stelle ist provisorisch besetzt.

Kriegsmaterial-
verwaltung, Bern

Zeugwart III. Kl.
des eidg. Zeughauses

in Oensingen

Zeughauspraxis und
Kenntnis des Kriegsmate-

rials. Befähigung zur
Besorgung leichterer Büro-

arbeiten

3448
bis

. 5728

31. Dez.
1947.

(1.)
Die Stelle wird voraussichtlich durch Beförderung besetzt.

Kriegsmaterial-
Verwaltung, Bern

Handwerkmeister
des eidg. Zeughauses
in Seewen- Schwyz

Tüchtiger Sattlermeister,
bewandert auf Militär-

arbeiten. Befähigung zur
Leitung einer grösseren

Sattlerwerkstatt

3356
bis

5268

31. Des:.
1947

(1.) .
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Anmeldestelle

Abteilung
fur Infanterie

des E.M.D.

Vakante Stelle

2 Kanzleigehilfen
I. Klasse

Erfordernisse

Gute allgemeine Bildung;
abgeschlossene kaufmän-
nische oder Verwaltungs--

lehrzeit. Gewandter
Maschinenschreiber.

Muttersprache deutsch;
Kenntnis der französischen

Sprache. Junger Unter-
offizier bevorzugt

Besoldung
Fr.

3640
bis

6124

An-
meldungs-

termin

81. Dez.
1947.

(2.).
Die Stellen werden vorläufig im Angestelltenverhältnis besetzt.

Chef der Militär-
Versicherung

Bern

Generaldirektion
der SBB In Bern

Kreisdirektion II
der SBB In

Luzern

Arzt I. Kl. der
Militärversicherung,

Filiale Genf

1 Techniker II.,
allenfalls I. Klasse
bei der Abteilung
für Bahnbau und

Kraftwerke, Sektion
Niederspannung und

Schwachstrom, in
Bern

1 Bahningenieur
in Basel

Allgemeine medizinische
Praxis. Muttersprache :

französisch; deutsch und
italienisch erwünscht.
Wenn möglich Offizier

Abgeschlossene Techni-
kumsbildung, einige Jahre

Praxis auf Installation
oder Apparatebau;

Kenntnis einer zweiten
Amtssprache

Abgeschlossene technische
Hochschulbildung. Ban-

praxis. Erfahrung im Bau
und Unterhalt des Geleises

Nach
Überein-

kunft

Nach
Über-

einkunft.

26. Dez.
1947

(2..)

10. Jan.
1948.

(1.)

27. Dez.
1947.

(1-)
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